
Pièces 4 Pièces

Référence 82255088

Prix 4 370 000 €

Eze
Maison à vendre (06360)
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Située  sur  les  hauteurs  d'Eze-bord-de-Mer,  offrant  une  vue  mer  spectaculaire,

superbe villa moderne avec ascenseur luxueusement rénovée d'environ 200 m² sur

deux  niveaux  comprenant:-  au  1er  étage:  un  impressionnant  et  spacieux  séjour

cathédral ouvert sur terrasse, cuisine ouverte équipée, toilettes invités et vestiaire.-

au rez-de-chaussée: chambre de maître avec dressing et salle de bains attenante

(baignoire  et  douche),  2  autres  chambres  chacune  avec  salle  de  douche  et

WC.Terrain  500  m²,  piscine  chauffée.  Climatisation  réversible  dans  toutes  les

pièces.Grand garage pour 4 véhicules, ...

Located on the heights of  Eze sur  Mer,  offering a spectacular  view onto the Bay,

superb modern and luxury  villa  with  lift  completely  renovated of  approx.  200 sqm

on  2  levels  including:-  on  the  1st  floor:  a  stunning  and  spacious  living-room with

very  high  ceiling  open onto  terrace,  open plan  kitchen  equipped,  guest  toilet  and

cloakroom.-  ont  he  ground  floor:  master  bedroom  with  dressing  and  bathroom

ensuite  (bathtube and shower),  two other  bedrooms each with  shower  room and

toilet.Plot  500  sqm,  heated  swimming-pool.  Air  conditioning  in  every  room.Large

garage for 4 cars, laundry.

AGENCE BRISTOL

1 rue Georges Clémenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence
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